

SEMANA SANTA: VIAJE A ESTAMBUL

Del Miércoles 01 al Domingo, 05 Abril



Exploraremos Estambul en un circuito de 5 días, visitando sus barrios históricos, sus monumentos más emblemáticos, su historia y cultura entre Europa y Asia con guía de habla española.

Vuelos directos desde Vigo

VGO
Vigo, España
01 Abr - 18:00

04H 10M



AIR X CHARTER
FHY544



IST
Istanbul, Turquía
01 Abr - 23:10

Vuelos directos desde Vigo

VGO
Vigo, España
05 Abr - 15:00

2930H 30M



AIR X CHARTER
FHY544



IST
Istanbul, Turquía
05 Ago - 18:30

MIERCOLES, 01 ABRIL
Ciudad de origen, Estambul

Llegada al aeropuerto, traslado al hotel y alojamiento.



JUEVES, 02 ABRIL

Estambul, Cuerno de Oro y Cisterna Basílica

Estancia en régimen de alojamiento y desayuno. Comenzaremos visitando la Iglesia de Hierro de San Esteban, iglesia ortodoxa búlgara en una ciudad turca, siendo la única iglesia ortodoxa de hierro del mundo. A continuación nos dirigiremos hacia los pintorescos y coloridos barrios de Fener y Balat, protegidos por la Unesco y que están considerados como los primeros asentamientos de la antigua Constantinopla. Después visitaremos la Catedral de San Jorge, que alberga el patriarcado ecuménico desde el siglo XV. La excursión finaliza en el barrio de Sultanahmet, donde está la gran mayoría de los atractivos turísticos de la ciudad.

Almuerzo libre. Por la tarde descubriremos en el centro histórico de Estambul, la **Cisterna Basílica** data del año 532 d.C. construida por orden del emperador Justiniano I para dotar de agua potable a Santa Sofía, con sus **impresionantes 336 columnas**, distribuidas a lo largo de pasillos que parecen infinitos. Sin duda un lugar que nos sorprenderá. Resto de la tarde libre. Cena opcional.



VIERNES, 03 ABRIL

Estambul Bizantina y paseo en barco por el Bósforo

Estancia en régimen de alojamiento y desayuno. Comenzaremos visitando la **Mezquita de Soliman**, considerada la más bella de las mezquitas imperiales de Estambul. A continuación nos acercaremos hasta el **acueducto de Valente** y el **antiguo monasterio de Cristo Pantocrátor del siglo XII**. Podremos tener un tiempo libre para disfrutar de las impresionantes vistas del cuerno de oro y de las mezquitas con posibilidad de tomar café o té en la cafetería de la mezquita. Haremos una parada en uno de los lugares donde se hacen desfiles y venden las ropas de piel. La excursión finaliza en Eminönü, donde se encuentra el "Mercado Egipcio" o " **Bazar de las Especies**". Aquí termina la excursión. Por la tarde realizaremos **paseo en barco por el Bósforo**. Desde la embarcación divisaremos construcciones tan emblemáticas como **Santa Sofía**, el **Palacio de Topkapi** o la **Torre Gálata**. Después, seguiremos por el Bósforo pasando bajo sus famosos puentes y veremos el **Palacio Dolmabahç**, el **Palacio de Çırağan**, la **Mezquita Ortaköy** o la **fortaleza de Rumelihisari**. Regreso, tiempo libre y cena opcional.

SABADO, 04 ABRIL

Estambul, parte asiática

Estancia en régimen de alojamiento y desayuno. Este día pasaremos el puente colgante intercontinental para llegar a la parte asiática y visitar la **Gran Mezquita de Çamlıca**, la más grande de Asia Menor con capacidad para 37.500 personas. Seguiremos hacia la **Torre de la Doncella**, situada en un pequeño islote en la entrada del Bósforo y a 200 m de la costa (no está incluida la visita al torre). Tiempo libre para sacar fotos con silueta de la parte antigua. A continuación visitaremos el **Gran Bazar**, con más de 4.500 tiendas que se agrupan en zonas especializadas en diferentes productos: alfombras, kilims, joyería, ropa, entre otras cosas. Aquí termina la excursión. Tarde libre para recorrer la ciudad o posibilidad de realizar alguna excursión opcional o visitar el "Palacio de Topkapi" cena opcional.



DOMINGO, 05 ABRIL

Estambul, ciudad de origen

Desayuno. Tiempo libre para ultimas visitas, compras o simplemente disfrutar de un paseo por Estambul y la hora prevista traslado al aeropuerto. Fin de nuestros servicios.



PRECIO POR PERSONA..... desde 1.395 €

Precio válido para venta anticipada hasta el 20 Feb

► Suplemento Habitación individual: 180 €

► Suplemento 3 cenas: 120 €

FORMA DE PAGO:

1er pago depósito, en el momento de realizar la reserva: 700 € por persona

Pago final: antes del 15 Marzo

El precio incluye:

- Avión ida y vuelta en vuelo especial desde Vigo
- Equipaje facturado 20 kg por persona + bolso/mochila
- Traslados aeropuerto - hotel - aeropuerto y excursiones
- Estancia 4 noches en Estambul en **Hotel Parma Downton 4* o similar**
- Habitaciones dobles en régimen de alojamiento y desayuno.
- Visitas según programa con guía de habla española
- Entradas a los monumentos indicados, además de Cisterna Basílica
- Paseo en barco por el Bósforo
- Acompañamiento durante el viaje de personal de agencia
- Seguro de asistencia en viaje y seguro de anulación **por causas justificadas.**

No incluye:

- Ningún servicio que no esté claramente especificado
- Las tasas locales/impuestos municipales que ciertas ciudades puedan cobrar: el precio de dichas tasas dependerán de la categoría del hotel y de las noches que se aloje (pago directo en los hoteles)
- Extras en los hoteles tales como cafés, licores, regímenes alimenticios especiales, lavado y planchado de ropa, servicios de hoteles opcionales, excursiones y visitas opcionales, etc....
- Entradas a museos, exposiciones, monumentos, Guías oficiales locales en los lugares a visitar...

Información sobre los requisitos de pasaporte y visado:

Todos los viajeros sin excepción (niños incluidos) deberán llevar en regla y vigente su documentación de identificación personal y familiar, correspondiente, en este caso pasaporte/ DNI . Los menores que viajen sin sus padres deberán llevar una autorización firmada de permiso de viaje fuera del territorio nacional, gestionado ante las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.

Los ciudadanos españoles pueden entrar en Turquía con DNI o pasaporte

Es importante que el DNI o pasaporte se hallen en buenas condiciones de conservación. Se han producido algunos casos de ciudadanos españoles que han sido retenidos en el aeropuerto de Estambul por deterioro del documento nacional de identidad, no permitiéndoles su entrada en el país y debiendo por ello regresar a España en el primer vuelo de vuelta.

Se recomienda que los menores de edad que viajen a Turquía lo hagan con una autorización de viaje por el progenitor que no se desplace con el menor firmada ante notario o autoridad policial española y traducida al turco o inglés.

Existe la posibilidad de que se altere el itinerario, conservando siempre el contenido total del mismo.

- × El cliente deberá presentarse en el Aeropuerto de Vigo a las 16h00 para realizar los trámites de facturación y embarque.
- × La renuncia o no utilización, por parte del cliente, de cualquier servicio o actividad incluida en el programa, no dará lugar a reembolso ni devolución alguna.

HOTELES y HABITACIONES:

Los precios base de cada programa son por persona y están basados en habitaciones dobles. En caso que sea necesario una habitación triple, se informa de que prácticamente no existen en los hoteles habitaciones de tres camas, siendo consideradas estas por los alojamientos como doble con una cama supletoria.

Las habitaciones individuales tienen un cupo limitado y al cubrirlo, dichas habitaciones quedan bajo disponibilidad. En caso de no poder facilitar los hoteles previstos y publicados, la responsabilidad de VIAJES AIRBUS se limita a alojar a los viajeros en establecimientos de la misma categoría o de categoría superior. No nos podemos responsabilizar de la atención que los hoteles puedan dispensar a clientes que soliciten algún tipo especial de alimentación.

DESESTIMIENTOS y ANULACIONES:

En todo momento el usuario o consumidor puede desistir de los servicios solicitados o contratados teniendo derecho a la devolución de las cantidades que hubiera abonado tanto si se trata del precio total como del depósito previsto anteriormente pero deberá indemnizar a la agencia en las cantidades que a continuación se indican:

- a) El 50% del importe total del viaje entre los 30 y 10 días anteriores a la fecha de comienzo del viaje.
- d) El 100 % dentro de los 10 días antes de la salida, o en caso de no presentarse a la hora prevista para la salida.

INFORMACION BÁSICA TURQUÍA

Descubre la fascinante mezcla de culturas en Turquía, desde los minaretes de Estambul hasta los paisajes de Capadocia. Explora los vestigios de la antigua ciudad de Éfeso, relájate en los baños turcos y navega por el Bósforo. Sumérgete en la cultura otomana, saborea los deliciosos kebabs y maravíllate con la arquitectura de la Mezquita Azul. Turquía te espera con su historia milenaria y su encanto oriental.

Bancos y moneda

La moneda turca es la Nueva Lira Turca (TRY, símbolo YTL) = 100 Kurus Nuevos (Ykr). Los cajeros automáticos se encuentran ampliamente en la mayoría de las zonas. En todos los restaurantes más pequeños, bares, casas de huéspedes y tiendas se prefiere efectivo. Muchos establecimientos en las zonas del complejo aceptarán euros. Los cajeros automáticos se encuentran fácilmente en la mayoría de las zonas urbanas. Para evitar cargos adicionales por tipo de cambio, se recomienda a los viajeros que tomen cheques de viaje en libras esterlinas, euros o dólares estadounidenses. Las tarjetas de crédito son mucho más convenientes.

Todo sobre el transporte

Hay muchos tipos de taxi, taxi compartido y minibús en funcionamiento. Los taxis son numerosos y son reconocibles por sus bandas negras y amarillas a cuadros. Todos los taxis tienen un medidor que debe estar encendido al inicio del viaje. También operan los servicios de transporte de Uber .

Gastronomía

La comida turca combina tradiciones culinarias del pasado nómada de la gente en Asia Central con influencias de la cocina de Oriente Medio y Mediterráneo.

Tal herencia mixta cuando se trata de alimentos puede ser la causa de un feroz debate, en particular cuando se trata de discutir si los platos son de origen griego o turco. El debate aparte, la comida turca es excelente, con amplia variación, va mucho más allá del conocido kebab.

En cuanto a la propinas, se incluye un cargo por servicio en las facturas de hotel y restaurante. Es costumbre dejar una pequeña propina (10 a 15%) para barberos, peluqueros, asistentes de baño turco y camareros en establecimientos más inteligentes. En cafés y restaurantes baratos, se aprecia una pequeña propina. Al utilizar taxis, los pasajeros deben redondear la tarifa. El agua de la red se clora en las ciudades y ciudades, pero **es aconsejable beber el agua mineral embotellada** ampliamente disponible. La leche está pasteurizada. Coma solo carne y pescado bien cocidos. Cuando se trata de comida callejera, se aconseja el sentido común, comer alimentos recién cocinados e idealmente, se han preparado delante de usted.

Vestimenta y normas de conducta

Dependiendo de dónde se encuentre en Turquía, la ropa adecuada variará ampliamente, pero siempre es recomendable prendas de algodón, pantalones largos, hombros cubiertos para la entrada en algunos monumentos. Para entrar en algunas mezquitas **es obligatorio descalzarse**, dejar los zapatos en un sitio habilitado para ellos, por lo que es ideal que lleven previsto unos calcetines, para caminar más cómodamente sobre las alfombras. Recomendable también es llevar algún pañuelo largo para cubrir hombros para las mujeres.

Temperaturas cálidas en esta época del año. Consultar más cerca de la fecha del viaje.

Acceso internet: Hay cibercafés en toda Turquía, incluso en pequeñas ciudades y pueblos rurales. Casi todos los hoteles ofrecen conexión Wi-Fi gratuita, al igual que muchos restaurantes, bares y cafeterías.

Comprobad de todas formas con vuestro operador de telefonía las condiciones y si es necesario llevar una tarjeta SIM

RESERVAS:

VIAJES AIRBUS

× VIGO- C/ Rosalía de Castro, 28: 986 43 20 00 / 986 43 11 00

× REDONDELA- Plaza Ribadavia, 2: 986 40 18 00

× PORRIÑO- C/ Pío XII, 9: 986 33 77 77

× ORENSE: C/ Celso Emilio Ferreiro, 7: 988 54 06 00

